

MILENIO

Continúa mal ánimo en la BMV y abre a la baja

NEGOCIOS • 23 AGOSTO 2013 - 9:59AM — SILVIA RODRÍGUEZ

En los primeros minutos de la apertura, el IPC, principal indicador de la BMV, registró un descenso de 262.29 puntos, ó 0.64%, al ubicarse en las 40 mil 745.14 unidades.

Ciudad de México • La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) continúa con el mal ánimo de ayer, pues comenzó la última sesión de la semana con una tendencia bajista. El mercado observa el entorno en Estados Unidos, estimados de crecimiento económico en Alemania y la cifra de empleo en el país, la cual aumentó y registró el nivel más alto desde enero pasado.

Así, en los primeros minutos de la apertura el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), principal indicador de la BMV, registró un descenso de 262.29 puntos, ó 0.64 por ciento, al ubicarse en las 40 mil 745.14 unidades.

En el país se informó que en julio la tasa de desempleo aumentó a 5.12 por ciento, con respecto al mismo mes de 2012, cuando fue de 5.02 por ciento, pero por debajo de 5.23 por ciento estimado por el mercado; y con cifras desestacionalizadas, la tasa fue de 4.93 por ciento, 0.11 puntos porcentuales más que el nivel registrado en junio.

En el ámbito corporativo, Arca Continental llegó a un acuerdo con los accionistas mayoritarios de Holding Tonicorp, empresa de productos lácteos en Ecuador, para adquirir su participación en la empresa. La compañía considera que la inversión en este sector fortalecerá su posición competitiva y abrirá nuevas oportunidades de crecimiento rentable para su división en Sudamérica.

Con respecto a las cifras internacionales, en Estados Unidos la agencia Moody's puso en revisión las calificaciones de los seis mayores bancos de este país; y en Europa, el Banco de Desarrollo Alemán revisó al alza su previsión de crecimiento económico para el país germano, a 0.6 por ciento este año, desde el estimado previo de 0.3 por ciento.

En este contexto, las acciones que en la apertura mostraron las mayores variaciones al alza fueron: PE&OLES* con un ascenso de 1.27 por ciento, TERRA13 1.01, COMERCIUBC 0.96, HOMEX* 0.89, AZTECACPO 0.86, AXTELCPO 0.75, GFREGIOO 0.64, PAPP* 0.64, LIVEPOLC-1 0.55 y AUTLANB gana 0.54 por ciento.

En tanto, los títulos que reportaron las mayores bajas fueron: GAPB con una pérdida de 2.6 por ciento, COMPARC* 2.46, CHDRAUIB 1.92, MFRISCOA1 1.9, CEMEXCPO 1.89, SANMEXB 1.82, LABB 1.43, ICA* 1.26, SPORTS 1.24 y KOFL retrocede 1.21 por ciento.